

Vorlage Nr. Az.:

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Amöneburg am 03. Dezember 2008

Dyckerhoffstraße 20 - "Das Amöneburger Haus", ein Zentrum für Jugend und Vereine.

Zur Umsetzung des Projektes "Amöneburger Haus" wird der Magistrat gebeten:

- 1. Das Grundstück (incl. Bestandsgebäude) Dyckerhoffstraße 20 für diese Entwicklung bereit zu stellen und von einem Verkauf an Dritte Abstand zu nehmen.
- Unter Beteiligung der erforderlichen Fachämter, wie z. B. Amt für Soziale Arbeit, Sportamt, Amt für Wirtschaft und Liegenschaften, Stadtplanungsamt und dem Vereinsring ein Raumprogramm zu erarbeiten.
- 3. Zur Klärung der Frage, ob ein Umbau oder Neubau sinnvoll ist eine Kosten-Nutzungsanalyse zu erstellen.
- 4. Unter Beteiligung der Dyckerhoff-Stiftung und Herrn Dr. Klaus Dyckerhoff ein Finanzierungskonzept zu erarbeiten.

Begründung:

Zur Stabilisierung und Belebung des Soziallebens in dem Stadtteil Amöneburg ist die Schaffung einer sozialen Einrichtung als generationsübergreifender "Stadtteiltreff' unerlässlich. Nur so lassen sich die anstehenden Herausforderungen im Hinblick auf den Erhalt des Vereinslebens und zur Attraktivitätssteigerung von Amöneburg für Familien mit Kindern und Jugendliche bewältigen.

Diese Notwendigkeit wurde auch in den Empfehlungen der Preisgerichtsjury zur Aktivierung einer "Ortsmitte" Amöneburg und in der Beschreibung von sozialen und sozialökonomischen Prozessen formuliert. Die Dyckerhoff-Stiftung und Herr Dr. Klaus Dyckerhoff haben ihre ideelle und materielle Unterstützung signalisiert.

Beschluss Nr. 0031

Der gemeinsame Antrag von CDU und SPD wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat III z.w.V. Dezernat IV z.w.V. Dezernat VI z.w.V. Dezernat I z.w.V. 100400 WV

> Soultana Ortsvorsteherin